



















モモを PR しました!

国見

1二ア応援団 活動記

2017年8月

岩手県平泉町の小学生5年生から6年生の児童で結成さ れた「ジュニア平泉文化歴訪団」の団員30人が8月4日、 国見町を訪問し、「国見ジュニア応援団」と交流しました。

両町の児童は、平泉町と縁の深い阿津賀志山防塁や中尊 寺蓮を見学。防塁の発掘調査現場を見学した児童は、その 規模の大きさに驚きながら、合戦当時の様子を思い描いて いました。また、蓮池を訪れた平泉町の児童は「平泉の蓮 より大きい!」などと話しながら、見ごろを迎えた中尊寺 蓮を楽しんでいました。



まごころ込めておもてなし

国見ジュニア応援団は8月、国見町と

交流・連携を進めている北海道ニセコ

町、岩手県平泉町、岐阜県池田町との

北海道ニセコ町へ行ってきました!

を結ぶ北海道ニセコ町を訪問しました。

国見のモモのおいしさと安全性を PR しました。

国見ジュニア応援団は8月1日から3日にかけて、今年 度2回目の体験活動として、国見町と災害時相互応援協定

団員は、ニセコ町役場や有島記念館、ニセコ中央倉庫群、 ニセコミルク工房などを見学し、ニセコ町について知識を 深めました。また、道の駅ニセコビュープラザでは、太田 久雄国見町長とともに国見産モモの PR 活動に参加。団員は、 来場者にモモの試食を振る舞いながら、自作したチラシで

交流活動を行いました。

池田町ジュニアリーダーズクラブが来町

岐阜県池田町の小中学校の児童生徒で結成された「池田 町ジュニアリーダーズクラブ」のメンバー 10人が、8月16 日と17日の2日間にわたって国見町を訪問し、「国見ジュ ニア応援団」と交流しました。

交流活動では、お互いの町の魅力について PR したり、モ モ狩り体験や阿津賀志山防塁などの見学、道の駅国見あつ かしの郷での夕食交流会などが行われ、あっという間に打 ちとけて仲良しに。池田町との交流を深め、新たな絆を育 んだ2日間となりました。



